

LA PISCINE



A la piscine nous avons été répartis dans trois groupes,

- le premier groupe : ceux qui ne savent pas très bien nager .
- le deuxième et le troisième groupe : ceux qui savent très bien nager .
- il y a aussi des élèves qui se débrouillent dans l'eau mais sans pour autant savoir nager.

Le groupe des moins forts joue souvent dans l'eau pour apprendre.

Dans les groupes on trouve un parent d'élève, sauf dans le groupe des moins forts où il y a un accompagnateur et la maîtresse.



Aurélien et Anthony

Le vendredi toute la classe des CM2 va à la piscine de Bully.

Il y a 3 groupes, les faibles (ceux qui ne savent pas nager), et les plus forts (ceux qui savent bien nager.) Ceux qui ne savent pas nager essaient d'apprendre . Les plus forts font des concours en petites équipes.

Il n'y a que notre classe qui est dans l'eau.

En tout nous avons 4 moniteurs .

A la fin nous aurons un test ensemble qui sera sur le bulletin.



Alicia : « C'est bien, j'aime aller dans l'eau. »

Clara M : « J'aime bien la piscine, aller dans l'eau c'est marrant. ! »

Abigaël : « J'adore, c'est bien la piscine et je suis dans les plus forts. Parfois je trouve que c'est difficile, surtout les figures aquatiques »

